

Gladi Posko I Korem 083/Bdj Tahun 2024 Resmi Ditutup

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 24, 2024 - 13:25



KOTA MALANG - Gladi Posko I Korem 083/Bdj tahun 2024 secara resmi ditutup oleh Wakil Komandan Latihan Kolonel Inf Mukhamad Albar, S.E. berlangsung di Aula Makorem 083/Bdj Jl. Bromo No 17 Kota Malang, Kamis (24/10/2024).



Pelaksanaan Gladi Posko I Korem 083/Bdj yang dilaksanakan selama 3 hari ini, mengambil tema "Korem 083/Bdj beserta jajarannya melaksanakan operasi perbantuan TNI dalam penanganan konflik sosial sebelum, selama dan sesudah pilkada serentak kepada pemerintah Provinsi Jatim dalam rangka mendukung tugas pokok Kodam V/Brw".

Wakil Komandan Latihan Kolonel Inf Mukhamad Albar, S.E. menyampaikan sambutan Komandan Latihan Mayor Jendral TNI Rudy Saladin, M A, selaku Pangdam V/Brw, mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada Danrem 083/Bdj dan Danrindam V/Brw beserta seluruh staf dan jajarannya yang telah berkerja keras dan menunjukkan dedikasi yang tinggi dalam terselenggaranya latihan ini.

Latihan ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan prajurit dalam menghadapi berbagai situasi konflik yang mungkin terjadi kemudian mensinergikan dengan instansi terkait dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, " ucapnya.

Pilkada serentak merupakan momentum penting dalam kehidupan berdemokrasi. namun momentum ini juga berpotensi memicu terjadinya konflik sosial jika tidak dikelola dengan baik. oleh karena itu Kodam V/Brw khususnya Korem 083/Bdj memiliki peran yang sangat strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta memastikan pilkada berjalan dengan aman, damai dan demokratis, " jelasnya.

Dengan berakhirnya latihan ini, saya berharap agar seluruh peserta memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang memadai dalam menangani pengamanan konflik sosial. saya juga berharap agar seluruh materi dan simulasi yang telah dilaksanakan dapat diaplikasikan secara optimal dalam tugas sehari-hari, " tutupnya. (Penrem 083/Bdj)